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A Alpínia Veículos, de São
Sebastião do Paraíso, foi a pri-
meira colocada entre as me-
lhores concessionária Fiat do
país no programa Squadra
Fiat. O programa é uma ação
da montadora que visa reco-
nhecer o desempenho dos pro-
fissionais da rede de Conces-
sionárias da marca FIAT, com
objetivo de aumentar a quali-
dade percebida dos produtos
e serviços Fiat.

Entre os escolhidos, estão
a Strada, de Belo Horizonte;
a Alpinia, de São Sebastião do
Paraíso; a Gaivota de Araras
(SP); Brione de Itabuna (BA);
a Fiori (Parvi) de João Pes-
soa (PB); a Ceolin de Teixeira
de Freitas (BA); a Atri de San-
tos (SP); a Fipal de Toledo
(PR) e a Grandourados de
Dourados (MS)

O evento, realizado virtu-
almente, no dia 11 de dezem-
bro, reuniu titulares de nove
concessionárias Fiat, além do
presidente da FCA para a
América Latina, Antonio
Filosa, e oito diretores da em-
presa. Foram homenageados
os melhores concessionários
das redes Fiat, escolhidos pelo
programa de reconhecimento
Squadra Fiat.

O programa avalia indica-
dores de desempenho em ven-
das e pós-vendas, qualidade
de atendimento, satisfação dos
clientes, adesão aos processos
World Class Dealers (WCD),
adoção dos padrões de insta-

lações físicas e capacitação e
valorização das pessoas.

O diretor de Desenvolvi-
mento de Rede da FCA, Roger
Corassa, explicou que o
Squadra Fiat, não é um progra-
ma de ação de incentivo, mas
de reconhecimento à adoção
das melhores práticas, em bus-
ca da excelência operaci-onal
e de atendimento ao cliente. De
acordo com o presidente da
FCA para a América Latina,
Antonio Filosa, os concessio-
nários se destacaram em um
ano que foi muito desafiador,
que exigiu criativi-dade e co-
nexão com os clientes.

Alpínia de Paraíso eleita a melhor
Concessionária FIAT do Brasil

Divulgação

"A pandemia impôs restri-
ções, mas a FCA conseguiu
destacar-se entre todos os fa-
bricantes como a empresa que
mais cresceu e mais projetou
suas marcas. Fizemos isto por-
que, acima de tudo, colocamos
o cliente no centro dos nossos
negócios e trabalhamos para
ele, mantendo o foco em suas
necessidades. Se seguirmos o
caminho da valorização dos
clientes em 2021, vamos con-
tinuar a nos destacar na lide-
rança de mercado e de resul-
tados. O próximo ano terá lan-
çamentos importantes e
estamos confiantes na força

de qualidade do trabalho de
nossas redes", acrescentou.

Nove concessionários da
marca Fiat, foram os melho-
res nos programas de relacio-
namento, sendo premiados
com viagens internacionais.
Os concessionários Fiat vão
para a Itália. O destino foi es-
colhido em processo partici-
pativo, envolvendo a FCA e
concessionários. As viagens
ocorrerão no segundo semes-
tre, como medida de precau-
ção quanto à pandemia, e in-
cluem programação cultural,
de relacionamento e de con-
tato com os negócios, legado
e estilo da FCA.

FIAT ALPÍNIA VEÍ-
CULOS - Av. Dárcio Canti-
eri, 1.620 - São Sebastião
do Paraíso - MG, telefone:
(35) 3539-8000
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MP QUER CASSAR ELEITOS
O Ministério Público de Minas Gerais (MPMG) protocolou

Ações de Investigação Judicial Eleitoral por abuso dos poderes
econômico e político e captação ilícita de votos contra duas
coligações que concorreram à Prefeitura de Santa Vitória e
contra três vereadores eleitos no município do Triângulo
Mineiro. Segundo o promotor de Justiça Diego Espindola
Sanches, as ações protocoladas na 308ª Zona Eleitoral,
composta pelo município de Santa Vitória, com 17.227
eleitores, têm como objetivo cassar os registros das
candidaturas e declarar os envolvidos inelegíveis por oito anos.

(Jornal da Manhã – Uberaba)

FALTA DE LEITOS GERA TRANSFERÊNCIA
Com a capacidade de atendimento em leitos de UTI

exclusivos para tratamento da Covid-19 pelo SUS quase
esgotada, a Prefeitura de Valadares solicitou urgentemente
providências junto ao Governo do Estado para requisitar a
transferência de pacientes graves, que estão inseridos no SUS/
FácilMG, para outras cidades que tenham vagas disponíveis
em leitos de UTI exclusivos para Covid-19. No entanto o
Governo do Estado ainda não deu retorno para a Prefeitura.
O cenário piora ainda mais com o recuo da flexibilização de
várias regiões do programa Minas Consciente, com seis
macrorregiões na onda vermelha.

(Diário do Rio Doce- Governador Valadares)

CENTRO DE TRIAGEM É CONSTRUÍDO
A AB Nascentes das Gerais, em atendimento ao Instituto

Estadual de Florestas (IEF) e a Superintendência Regional de
Meio Ambiente (Supram) do Alto São Francisco, construiu
em Divinópolis um espaço de tratamento e reabilitação para
animais:  o Centro de Triagem de Animais Silvestres (Cetas).
O projeto, primeiro nesta região do estado de Minas Gerais,
será responsável pelo manejo de animais silvestres que são
resgatados na rodovia. O objetivo é atender com rapidez os
animais acidentados no Sistema MG-050 e proporcionar local
adequado para tratamento e reabilitação deles.

(Jornal Agora- Divinópolis)

MARIANA DECRETA RODÍZIO POR CPF
A Prefeitura de Mariana decretou, na terça-feira, 15, a

adoção do sistema de rodízio para atendimento presencial
nos supermercados da cidade, como medida de enfrentamento
à pandemia da covid-19. O rodízio acontecerá a partir do
último algarismo do Cadastro de Pessoa Física para que os
moradores possam realizar compras em dias específicos. De
acordo com a Resolução do Município, pessoas que tenham
CPF com finais de números pares deverão ser atendidos nos
dias pares, já as pessoas que tenham CPF com finais de
números ímpares deverão ser atendidos nos dias ímpares.

(Jornal O Liberal- Itabirito)

ESCOLAS RECEBEM MODERNIZAÇÃO
Com o objetivo de levar iluminação de qualidade aos alunos

e profissionais da educação da rede estadual pública, a Cemig
está substituindo lâmpadas de alto consumo energético por
outras de tecnologia LED nas escolas de Caratinga. A iniciativa,
que integra o Programa de Eficiência Energética da
companhia, é responsável por garantir um consumo mais
eficiente e econômico, reduzindo o desperdício de energia e
gastos públicos.  Até o final do projeto, em 2022, outras 22
instituições da cidade vão receber a ação.

(Diário de Caratinga)

ARMADILHAS SÃO TESTADAS
Está sendo realizado em Pará de Minas, através de uma

parceria entre a Prefeitura, a Fundação Osvaldo Cruz, o
Governo de Minas Gerais e o Governo Federal, um trabalho
de avaliação de novas alternativas de vigilância e controle do
Aedes aegypti Esse estudo, consiste na instalação de diferentes
armadilhas para o controle da dengue, da zika e da
cikungunya, em 13 bairros da cidade. Atualmente, estão
instaladas cerca de 3 mil armadilhas na cidade A expectativa
é de que posteriormente esse número aumente.

(JC Notícias- Pará de Minas)

PRESÍDIOS PARTICIPAM DE INICIATIVA
A Cemig, por meio do Programa de Eficiência Energética

da Aneel (PEE), vai realizar o evento “Vamos falar de Ética”
em 66 unidades prisionais de Minas Gerais até o fim de janeiro
do ano que vem. Com essa iniciativa, a companhia, em
parceria com a Junior Achievement Minas Gerais pretende
promover a cultura de eficiência energética a 133 agentes
penitenciários e cerca de 1.300  recuperandos. No Sul de
Minas, cerca de 212 recuperandos vão participar desta
capacitação, na penitenciária de Três Corações e nos presídios
de Andrelândia, Campo Belo, Caxambu, Guaranésia, Itajubá,
Nepomuceno, Ouro Fino, Poços de Caldas e São Lourenço.

(O Popular Net- São Lourenço)

Esta sexta-feira, 18 de de-
zembro, marca mais uma data
especial e histórica para a coo-
perativa Sicredi das Culturas
RS/MG, com a inauguração de
mais uma agência em Minas
Gerais, no município de
Muzambinho.  O início das ati-
vidades na comunidade, na
Rua Aparecida, número 52, faz
parte de um amplo e significa-
tivo projeto de expansão da ins-
tituição financeira cooperativa
para o estado de Minas Gerais.
Esta é a terceira agência da
cooperativa na região, soman-
do-se a outras duas em
Guaxupé (inaugurada em se-
tembro deste ano na Avenida
Conde Ribeiro do Valle, núme-
ro 542) e em São Sebastião do
Paraíso (inaugurada em de-
zembro de 2019, na Rua Pi-
menta de Pádua, número
1464). Além disso, esta é a 20ª
agência da cooperativa, englo-
bando outras 17 localizadas no
Rio Grande do Sul. Sua área de
atuação conta com 13 municí-
pios no estado gaúcho e 28 mu-
nicípios de Minas Gerais (total-
izando 41 municípios), onde
está expandindo negócios.

Gerando inclusão e trans-
formações positivas na socie-
dade, o cooperativismo de cré-
dito vem se mostrando, há mais
de 100 anos, um instrumento
para proporcionar resultados

que vão além dos financeiros,
levando benefícios diretos para
as pessoas e as comunidades.
“Estamos muito orgulhosos em
passar a fazer parte desta co-
munidade e muito felizes em
entregar esta bela e ampla es-
trutura para Muzambinho. So-
mos simples, próximos e ati-
vos, e aqui, nossa agência está
de portas abertas para a comu-
nidade. Em nosso modelo de
atuação, apoiamos a prosperi-
dade das pessoas, valorizamos
o relacionamento próximo com
associados e associadas, bus-
camos entender suas necessi-
dades para oferecer soluções
responsáveis adequadas ao seu
momento de vida”, reforça o
gerente da agência do Sicredi
em Muzambinho, Felipe
Sperotto. Com estrutura de
402,28 metros quadrados, a
agência conta com um espaço
especial destinado aos associ-
ados, empresas e produtores
rurais que queiram utilizar a
estrutura para ampliar os seus
negócios. “Hoje escrevemos
mais um capítulo desta bela
história de cooperativismo, que
estamos expandindo para Mi-
nas Gerais, em um momento
tão importante na nossa traje-
tória: no domingo, dia 20, ce-
lebramos com muito orgulho
nosso primeiro ano de ativida-
des no estado mineiro”, com-

pleta o presidente da Sicredi das
Culturas RS/MG, Antenor José
Vione.

O Sicredi é a primeira insti-
tuição financeira cooperativa
do Brasil e além de soluções
financeiras para a realização de
projetos pessoais, para desen-
volver negócios e contribuir
para a prosperidade do seg-
mento rural, se destaca pela sua
forma de atuação baseada no
cooperativismo e na agregação
de valor às pessoas, aos asso-
ciados e às comunidades. Seu
modelo de gestão valoriza a
participação e a transparência.

A agência do Sicredi em

Sicredi inaugura agência
em Muzambinho

Instituição financeira cooperativa chega a Muzambinho/MG para abrir novos olhares
e possibilidades de construir uma vida financeira ainda mais sustentável e colaborativa

Muzambinho conta com uma
equipe de colaboradores locais,
que serão coordenados pelo
gerente Felipe Sperotto e pela
gerente Administrativo-finan-
ceiro, Amanda Silva Lobo.
Felipe é gaúcho e fixou resi-
dência com sua família no mu-
nicípio mineiro. O profissional
é formado em Processos Ge-
renciais, pós-graduado em Ad-
ministração e atua há nove anos
no Sicredi. Amanda é mineira,
graduada em Ciências Contá-
beis e pós-graduada em Gestão
de Pessoas. Atua há sete anos
em instituições financeiras.

Raíza Goi Borba

Agência Sicredi em Muzambinho Desenlace da fita inaugural

Gerente Felipe Speroto e equipe de atendimentoInauguração da agência do Sicredi em Muzambinho

Presidente, Antenor José Vione
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RECEITAS DO GUARI

Cozido do Boêmio
INGREDIENTES
½ kl de fubá
2 kl bofe (miúdos de vaca)
1 copo de óleo
½ kl de rabada
1 coração bovino, 2 rins bovino
5 dentes de alho cortados miúdo
2 cebolas cortadas miúdo
1 copo de cheiro verde, cortado miúdo
4 folhas de louro

MODO DE PREPARAR
Corte a rabada nos gomos, o coração e os miúdos
em pedaços grandes. Retirar os gomos no rim.
Refogue todos os miúdos no tempero, todos jun-
tos. Deixe cozinhar até ficar bem macio. Dissolva
o fubá em água. Coloque 2 litros de água para fer-
ver e coloque o fubá dissolvido. Coloque água
quente até engrossar. Pronto o angu, coloque uma
concha em prato fundo e o caldo cozido por cima.
Prato pronto, bom apetite

• Cumprimentos especiais aos nossos caros amigos, José
Alberto de Souza e Selma Braia. José Alberto muda de idade
no dia 26, e a jornalista Selma Braia de Souza,  correspondente
do Jornal do Sudoeste em São Tomás de Aquino, no dia 30.

Comemorou aniversário no dia
08/12, Caio Henrique Ramos e
Antonio Novaes Correa.

Sábado dia 19 Marcos Duarte
Queiroz, Thaís Borges Pas-
choini, Dr. Fernando Del Valle.
Em Itaúna o paraisense Eurí-
pedes Borges.

Domingo dia 20 o professor e
ex-vereador, Francisco Romu-
aldo, João Laércio P. de Sou-
za, Dr. Álvaro Pelucio Filho.

Dia 21 Estevam Nascimento
Júnior (Estevinho, banca de jor-
nais), Alex Silvestre de Freitas,
Antonio Carlos da Silva, Dra.
Mariane Busti Souza, Geralda
Izabel Silva. Em Caraguatatu-
ba, César Renato Stefani dos
Santos. Em Ribeirão Preto,
Professora, escritora Ely Vi-
eitez Lisboa.

Dia 22, Antony Michel (Billy), o
engenheiro Edson Duarte,
Valquíria Aparecida Radi de
Mello.

Dia 23 A professora Augusta
Luiza Vara, Dr. Erik Lima
Diogo.

Dia 24, Henrique Carvalhaes
Teixeira (Acqua Sport), Natália
Luciana Duarte Nogueira, Már-
cia Montaldi, Romero Inez, Luiz
Fernando Lima Duarte.

Dia 25, Dr. Juarez Rezende,
advogado e funcionário público
aposentado. Olavo Martins
Júnior, Roni Nascimento,

Maria Antônia Costa Santos colou grau em Direito
pela Libertas Faculdades, solenidade realizada

sexta-feira (18/12). A coluna a parabeniza,
externando cumprimentos também aos seus pais,

Wilson Reis Santos e Roseli Santos.

Equipamentos novos como
respiradores, desfibriladores,
acessórios e outros utensílios
médicos estão à disposição de
várias unidades do SAMU per-
tencentes a cinco consórcios
intermunicipais de Saúde da
Rede de Urgência de Minas
Gerais, por meio de doação re-
alizada pela Federação das In-
dústrias de Minas Gerais (FIE
MG).

A entrega dos equipamen-
tos para o Consórcio Intermu-
nicipal de Saúde Rede de Ur-
gência Macro Nordeste (CIS
NORJE), da Rede de Urgência
Centro Sul (CISRU), de Saúde
da Região Ampliada Oeste para
Gerenciamento dos Serviços de
Urgência e Emergência (CIS-
URG), de Saúde da Região
Sudeste (CISDESTE) e da
Rede de Saúde de Urgência e
Emergência da Macro Leste de
Minas Gerais (CONSURGE),
foi formalizada dia 16/12, na
sede da FIEMG. Outros três
consórcios intermunicipais
também serão beneficiados
com equipamentos doados pela
indústria mineira.

“Os equipamentos doados
ajudarão os profissionais a tra-
balharem no dia a dia, especi-
almente durante a pandemia, já
que as unidades têm sido mais
demandadas”, reforçou o pre-
sidente da FIEMG, Flávio Ros-
coe. O líder industrial mineiro
fez um agradecimento especi-
al ao deputado Federal Fábio
Ramalho, que fez a intermedia-
ção entre os consórcios e a
FIEMG, contribuindo para que

a parceria de sucesso se con-
cretizasse. “O SAMU presta
um grande serviço ao nosso
estado, salva milhares de vidas
e merece todo nosso apoio.
Nesse sentido, a indústria mi-
neira, que foi solicitada pelo
parlamentar, que fez a articu-
lação, cumpre o seu papel de
estar ao lado da população mi-
neira. Agradeço também aos
industriais que fizeram as doa-
ções, destes equipamentos que
serão perenes”, destacou Ros-
coe.

Arthur Henrique de Medei-
ros, coordenador de Frota do
CIS-URG, detalhou alguns itens
doados e reforçou a importân-
cia deste apoio. “Estamos re-
cebendo aparelhos de eletro-
cardiograma, respiradores,
monitores de transporte, desfi-
briladores, que já foram envia-
dos para as unidades de aten-
dimento. Eles são muito impor-
tantes na manutenção da vida

de pacientes”, contou Mede-
iros.

No Centro-Oeste mineiro,
serão 53 municípios benefici-
ados. Dárcio Abud Lemos, ge-
rente Administrativo do CIS-
URG, destacou que a doação é
bem-vinda. “Queremos agrade-
cer a FIEMG por essa doação
de instrumentos que vão com-
por nossas ambulâncias e vão
salvar vidas”.

Com uma cobertura estima-
da em 1,5 milhão de habitan-
tes, Narcélio Alves, secretário
Executivo do CONSURGE,
contou que a região Leste já
não possui mais leitos para
atendimento à pacientes com a
Covid-19, por isso o transpor-
te de pacientes tem aumenta-
do.  “São itens de suma impor-
tância para o transporte hospi-
talar entre regiões. Estamos
fazendo transporte para muni-
cípios que não estão em nossa
macrorregião, como Belo Ho-

rizonte. Esta parceria vem tra-
zer um certo conforto para a
população, pois teremos um
atendimento mais humaniza-
do”, afirmou Alves.

Ormesinda Barbosa, secre-
tária Executiva do CISRU
Barbacena, contou que o con-
sórcio atende 51 municípios,
com uma população aproxima-
da de 800 mil pessoas. “Preci-
samos agradecer ao nosso
interlocutor, deputado Fábio
Ramalho, e ao presidente da
FIEMG, que acolheu a nossa
solicitação. O SAMU é a linha
de frente da Covid-19 e ter
novos equipamentos é de ex-
trema importância para garan-
tir atendimento de qualidade aos
nossos usuários”.

Representando os chefes
dos Executivos municipais,
Sinara Campos, prefeita de
Santa Cruz de Minas, contou
que a parceria entre poder pú-
blico e iniciativa privada forta-
lece e humaniza o sistema pú-
blico de saúde. “É uma parce-
ria única e inovadora com os
consórcios do estado de Minas
Gerais para atendermos quem
está na ponta. Estamos no
meio dessa pandemia e essa
parceria público-privada em
prol da vida, do SUS e do
SAMU é essencial. Quero agra-
decer ao presidente da FIEMG
pela sensibilidade da indústria
com a sociedade. Nós vamos
levar esses equipamentos para
continuar atendendo com ex-
celência o nosso povo”, cele-
brou Campos.

(Ascom FIEMG)

FIEMG doa equipamentos
médicos para unidades do SAMU

Foram beneficiados cinco consórcios intermunicipais
de Saúde da Rede de Urgência de Minas Gerais

Momentos   inesquecíveis   requerem   cuidados especiais...

Conte com nossos serviços para o sucesso de seu evento.
RG Eventos Assessoria e Cerimonial

Setorização de Festa
Definir como e onde acomodar seus convidados pode
parecer fácil, mas na realidade é um quebra-cabeça e
mesmo tendo ajuda com algumas dicas, ninguém pode
definir isso por você! É importante planejar o layout da
festa e se optar por setorizar, verá onde acomodar
aquele parente ou amigos da faculdade. Não é
necessário determinar qual será o assento exato de cada
convidado, mas definir a mesa ou mesmo o conjunto
de mesas daquele grupo de afinidade, faz com que os
convidados aproveitem melhor e não precisem se
preocupar em disputar mesas ou guardar lugares. É
trabalhoso e vai tomar seu tempo nos últimos dias que
antecedem o casamento, mas planeje com carinho e
tenha certeza que todos estarão acomodados com
pessoas que gostariam de dividir e aproveitar este
momento. Para dar conta de coordenar cada momento
do seu evento e também acomodar seus convidados
com agilidade, informando a todos sobre onde você
planejou posicionar cada grupo, é necessário ter uma
equipe adequada ao tamanho do seu casamento. Ao
numerar as mesas no salão, busque uma sequência
que faça sentido para facilitar a equipe de cerimonial e
também seus convidados. É comum termos convidados
que não estavam confirmados comparecendo e
também algum acompanhante que não estava na lista.
Tenha algumas mesas com lugares vagos para facilitar
no momento de acomodar estes convidados adicionais.
Poderá usar placas de mesas com número do setor ou
nomeá-los com nome de flores, pedras preciosas,
cidades, etc.

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100 ou pelos fones
3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI

Divulgação
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A atleta Bianca Siqueira,
representante de São Sebas-
tião do Paraíso, confirmou
suas expectativas e conquis-
tou o título de campeã mun-
dial de Jiu Jitsu Esportivo. A
competição foi realizada no
último final de semana, em
Campinas (SP) e reuniu luta-
dores de diversas categorias.
“Estou muito feliz por mais
esta conquista é algo que de-
sejei muito, me preparei in-
tensamente nos treinos e deu
tudo certo”, comenta Bia.

O Campeonato Mundial
foi realizado pela Confedera-
ção Brasileira de Jiu Jitsu Es-
portivo, contou com a parti-
cipação de mais de 2.300
atletas. De acordo com a or-
ganização, todos que esta-
vam presentes foram subme-
tidos a um rigoroso protoco-
lo sanitário para evitar o con-
tágio do novo coronavírus.
Para manter a segurança de
todos os envolvidos no mais

importante campeonato da
organização, lutadores, pro-
fessores, pais de atletas infan-
tis, staffs, árbitros e imprensa
foram testados para Covid-
19.

Para Bianca Siqueira a
participação no campeonato
mundial tem um significado
muito especial. Assim como
os demais atletas das mais di-
versas modalidades o ano de
2020 foi muito difícil pelo
enfrentamento da pandemia o
que impossibilitou que muitas
competições fossem realiza-
das. A realização do mundial
neste fim de ano foi uma das
poucas oportunidades dela
fazer o que mais gosta. “Me
preparei intensamente, tive-
mos mudança de academia,
mas mantive o foco que é
vencer e foi mais uma con-
quista”, comemora.

As vitórias e as possibili-
dades de subir ao mais alto
do pódio foram surgindo na-

Bianca é campeã mundial
de Jiu Jitsu Esportivo

Bianca sobe ao mais alto do pódium em conquista inédita no Jiu Jitsu

Foto: Divulgação  -
turalmente e de repente sur-
ge o título de campeã infanto
juvenil. “Estou muito feliz.
Espero que em 2021 possa
ter mais disputas e mais vitó-
rias”, completa. Bianca fez
questão de agradecer aos
pais, patrocinadores e amigos
que sempre a incentivam.
“Não fosse o apoio de cada
um seria mais difícil ou talvez
não conseguiria chegar onde
cheguei. Muito obrigado a
todos”, completa.

Para o presidente da
CBJJE, Moisés Muradi, a re-
alização do campeonato foi
uma superação. “Apesar de
todos os problemas causados
pela pandemia ao longo do
ano tivemos a pluralidade de
atletas das mais variadas cul-
turas que competiram o tor-
neio”, observa. Ele reconhe-
ce a importância do evento
que possibilita um grande in-
tercâmbio entre os competi-
dores.

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS L O T E S
R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada
R$ 30 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,
180m2,

rua asfaltada
R$ 45 mil Lote Lot Azulville, com 200m2, um lado murado

rua asfaltada.
R$ 83 mil Lote no Califórnia Garden, com 250m2

PREÇOS R U R A I S
R$ 62 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com escritura
R$ 75 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com 30 metros de frente por 75 metros
de comprimento, de esquina.

R$ 180 mil Chácara 2250m2, no Cond.Cachoeiras, com casa
de 90m2 de constr(ótimo acabamento) + varanda,
com alambrado e pomar

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 150 mil Apto no Jd Europa, Condomínio Svarick, 02 qtos,

sala, cozinha, banheiro, lavanderia e 01 garagem

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 60 mil Casa no São Judas, 01 qto, sala e  cozinha
conjugado,

banheiro e  lavanderia coberta
R$ 90 mil Casa no Res.Santa Tereza, 01 qto, sala, cozinha,

banheiro soc., lavand coberta, terreno com 250m2
R$ 115 mil Casa no Lot.São Sebastião, reformada, 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro soc., lavand coberta, terreno com
180m2 80% ciment., pega financ.como usada

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno
250m2.

R$ 130 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala,
cozinha, banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro

soc, espaço garag 03 autos, lavand,
R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, garag 02 autos, lavand,
R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro

soc, espaço garag div. automóveis.
R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

social, terr 300m2
R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos

(01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem,
troca-se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila
H e l e n a

R$ 175 mil Casa Bairro São Judas, prox.igreja São Judas, 03
qtos (01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem,
terr. 300m2

R$ 250 mil Casas Vila Helena, nova, 03 qtos(01 suíte), sala,
copa-cozinha, banheiro soc, garag 02 autos ,
lavanderia cob.

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia cob.. (03
qtos, sala, copa-cozinha, banh.social, lavand)

Por João Oliveira

Diagnosticado com a Co-
vid-19 em meados de novem-
bro, Antônio Inácio Ferreira
Neto, de 61 anos, não imagi-
nou que a doença pudesse ser
tão grave e o acometesse de
maneira tão súbita tal como
ocorreu. Neto chegou a ficar
internado 21 dias, 12 deles na
UTI, onde viu pessoas próxi-
mas perderem suas vidas e ele
temeu perder a sua. Todavia,
graças a atenção que recebeu,
e o carinho da equipe da Santa
Casa, ele conseguiu se recupe-
rar para contar sua história e
agradecer a toda atenção que
lhe foi dispensada durante sua
estada no Hospital.

"Como todo brasileiro, a
gente descuida da Covid, e
aconteceu. Mesmo tomando os

devidos cuidados, acabei sen-
do diagnosticado. Queria dei-
xar um alerta da gravidade que
é essa doença, e o momento
que vivemos é muito perigoso.
Uma das formas de superar-
mos essa pandemia, é apren-
dermos a pensar no outro, por-
que se eu pegar, vou transmi-
tir, não tem saída, enquanto não
nos conscientizarmos, não con-
seguiremos atravessar esse
momento", ressalta.

Neto conta que foi diagnos-
ticado com a Covid em mea-
dos de setembro, e descobriu
por acaso, uma vez que não
apresentou sintomas e, diante
de um desconforto e um res-
friado que acabou pegando,
resolveu fazer o teste por curi-
osidade, em Franca. "O resul-
tado deu positivo, fui interna-
do por sete dias, e liberado. Fui

alertado sobre o oitavo dia ser
perigoso. Nesse dia, tive uma
febre muito forte e decaí de
uma hora para outra. Fui inter-
nado na UTI e por muito pou-
co não precisei ser entubado",
recorda.

Todavia, após sua alta hos-
pitalar, ele destacou a forma
como foi tratado durante todo
o tempo que esteve internado.
"Temos em Paraíso um siste-
ma maravilhoso de Saúde.
Toda a equipe Covid da Santa
Casa, tanto da UTI como da
Enfermaria, que trabalho ma-
ravilhoso eles fazem! São pes-
soas extremamente profissio-
nais e amorosas, preocupadas
com nossa saúde e nosso bem
estar. Esse profissionalismo foi
primordial para minha recupe-
ração, e mais do que isto, o
amor que eles empregam nes-

Curado da Covid-19, paraisense
alerta para a gravidade da doença

"A Covid mata e eu vi pessoas morrerem por causa dessa doença"
se trabalho. Isso é primordial
para que nos recuperemos".

Entre esses profissionais,
ele destaca o trabalho de toda
a equipe da Ala Vanderlei, onde
hoje são atendidos os pacien-
tes diagnosticados com a
Covid-19. Destaca também o
trabalho da equipe de enferma-
gem, entre eles Enilay, Rose,
Rafael e Antônio Bonifacio; da
equipe de fisioterapia, Michael,
Bruna Leão, Flávia, Rudson,
Franciane e Daiane; os técni-
cos de enfermagem: Letícia
Emilio, Luiza, Talita, Simone,
Eliana, Fernanda, Willian,
Lilian, Franklin, Rose, Fabia-
na, Karen, Ayla, Poliana, Glei-
son, Gislaine, Estefani, Gabri-
ela e Karina; e aos médicos, o
dr. Luciano, Dr. Ewerton, Dra.
Larissa, Dra. Paul e Dra.
Tayna.

Faltando um mês para o
Enem, Eduardo Sousa, coor-
denador geral de Exames do
Inep (Instituto Nacional de Es-
tudos e Pesquisas Educacio-
nais Anísio Teixeira), partici-
pou de um encontro online re-
alizado na manhã de quinta-fei-
ra (17) e abordou assuntos
como: recomendações devido
à pandemia, Enem Seriado e
Enem Digital. A live foi promo-
vida pela Evolucional, edtech
especializada em avaliações e
dados e que produz simulados
que preparam alunos para o
Enem em mais de 3 mil esco-
las em todo país.

Durante os meses de isola-
mento social, quando as esco-
las passaram suas aulas para o
formato de ensino à distância,
a Evolucional iniciou a aplica-
ção de seus simulados Enem
também de maneira digital, as-
sim como será o Enem Digital
2020. No entanto, este será
aplicado em locais determina-
dos pelo Inep. Já os simulados
da Evolucional foram realiza-
dos por mais de 1 milhão de
alunos de diversas escolas do
Brasil, que puderam treinar,
estudar e identificar como será
o exame na prática. Ainda há
dúvidas dos candidatos quan-
to à aplicação das provas ofi-
ciais do Enem, e o encontro
sanou os seguintes pontos:

PANDEMIA E
RECOMENDAÇÕES

DA OMS
“Num ano turbulento e di-

fícil para a educação brasilei-
ra, tivemos que fazer uma mo-
dificação no nosso planejamen-
to e, com isso, conseguir mais
locais de prova com menos
pessoas. Todos os envolvidos
deverão seguir as normas de
segurança recomendadas pela
Organização Mundial da Saú-
de (OMS), que são: evitar aglo-
merações na entrada, uso de
máscara o tempo todo e do ál-
cool em gel, medição da tem-
peratura de cada um na entra-
da da sala e o distanciamento
entre as cadeiras”, explica
Eduardo. Além disso, os estu-
dantes com sintomas de coro-
navírus ou outras doenças
infectocontagiosas não deverão
realizar a prova do Enem,
marcada para janeiro de 2021.
Segundo o coordenador, o can-
didato deverá digitalizar um lau-
do médico em seu perfil no site
do Inep, até um dia antes da
prova, para que o documento
possa ser avaliado e a prova
remarcada.

ENEM DIGITAL
De acordo com Eduardo,

foram realizados muitos testes,
inclusive com alunos, e a pro-
va digital é extremamente
confiável. “Um dos pontos que

tivemos mais preocupação foi
com as quedas de energia. Caso
aconteça isso, a prova será sal-
va o tempo todo e, ao restabe-
lecer a energia, o sistema vol-
tará para a mesma tela que es-
tava”. Já a redação, para aque-
les que farão a prova digital,
esta será feita no papel.

A ideia do Inep é que, até
2026, o Enem se torne com-
pletamente digital. Com isso,
terá um aumento nas aplica-
ções em mais municípios e,
inclusive, podendo o aluno es-
colher uma data para a realiza-
ção do exame. “Além disso,
com a implementação da Re-
forma do Ensino Médico e da
Base Nacional Curricular Co-
mum (BNCC), a prova será
adaptada para o objetivo de
cada candidato, com testes
mais rápidos e precisos.

ENEM SERIADO
Sobre o novo Sistema de

Avaliação da Educação Básica
(Saeb), que será chamado de
Enem Seriado - em que os alu-
nos do Ensino Médio forma-
rão uma nota a partir da pon-
tuação adquirida em cada uma
das três séries e que poderá ser
utilizada para acesso ao Ensi-
no Superior - já tem data defi-
nida para início das aplicações
no próximo ano e a utilização
das notas para ingresso nas uni-
versidades em 2024.

A um mês do Enem, Inep faz
recomendações e explicações

para exame presencial e digital
Em live promovida pela Evolucional, o Coordenador Geral de Exames do Inep diz que
avaliações do Enem Seriado deverão começar em 2022 e não substituirão o tradicional

“É importante salientar que,
com a inclusão do Enem Seri-
ado, o Enem Tradicional não
será extinto. Entretanto, as uni-
versidades precisarão destinar
vagas para aqueles alunos que
optarem pelo ingresso com a
nota do Enem Seriado”. O co-
ordenador se diz otimista quan-
to à aceitação das universida-
des, comparando com o que foi
conquistado com o SISU, cri-
ado em 2009 e acolhido por
todas as universidades públicas
do país em quatro anos.

Os estudantes que começa-
rem o primeiro ano do ensino
médio em 2021, farão a primei-
ra versão do novo Saeb com
questões de língua portuguesa e
matemática. Apenas no terceiro
ano o exame contará com ques-
tões de ciências humanas, ciên-
cias da natureza, matemática, lin-
guagens e códigos. A prova de-
verá ser em formato digital.

NOTAS PARA O SISU
Por fim, o coordenador do

Inep esclareceu que os estudan-
tes que fizerem o Enem 2020
poderão usar as notas para o
Sistema de Seleção Unificada
(SiSU). “Houve um mal-enten-
dido na última semana, mas re-
afirmamos que o resultado do
Enem 2020, previsto para sair
em março, poderá sim ser utili-
zado no SiSU”, conclui Eduar-
do.                          (por Renata Azzi)
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Arquivo Pessoal

Biju foi eleito vereador com 1.110 votos pelo Partido Progressista (PP)

“não escolhi entrar
para a política, foi ela
quem me escolheu”

BIJU:
Buscando mudar os rumos de
Paraíso por meio da política

Jornal do Sudoeste:
Quem é o Biju?

J.C.R.: A princípio, o Biju
é um artista paraisense que,
como muitos, não tem seu tra-
balho reconhecido. Eu come-
cei a fazer as minhas manifes-
tações artísticas em jornal, atra-
vés de charges que sintetizas-
sem os acontecimentos da po-
lítica. Infelizmente, Paraíso ain-
da é uma cidade onde muitas
pessoas não têm nível cultural
suficiente para poder entender
o que significa essas manifes-
tações. Então, o Biju sempre foi
um artista, até que essas artes
começaram a tocar na vaidade
de políticos e, sem perceber,
não escolhi entrar para a polí-
tica, foi ela quem me escolheu.

Jornal do Sudoeste: E
quando você começou
com essas manifesta-
ções?

J.C.R.: Quando eu ainda
tinha 15 anos. Aqui existia o
jornal A Gazeta, e o diretor deste
jornal viu que eu tinha a facili-
dade de desenhar, e a forma
como eu me expressava era
divertida. Tive essa primeira
oportunidade, fiz meus dese-
nhos, mas isto começou a ge-
rar algum incômodo na cida-
de.

Jornal do Sudoeste: E
como isto incomodava?

J.C.R.: Em uma dessas
charges, recordo-me que um
político da época entrou no jor-
nal onde eu trabalhava e me
ameaçou de agressão. Nessas
manifestações artísticas, eu não
xingava ninguém, mas tocava
na vaidade delas, e não era
nada pessoal. Outra charge que
fiz, sobre o resgate do Carna-
val paraisense pelo ex-prefeito
Mauro Zanin, coloquei o Mauro
como folião e Jesus atrás dele
dizendo que seu maior milagre
foi a multiplicação dos pães, isto
tudo querendo dizer que foi um
milagre acontecer o Carnaval
na cidade, todavia, o padre da
época não gostou, foi à reda-
ção e disse que iria reunir os
fiéis dele para me apedrejar. Era
comum essas retaliações, in-
clusive já passaram por cima
da minha bicicleta de entregar
jornal uma vez, então foi bem
difícil. Eu tinha 15 anos, imagi-
na o terrorismo psicológico que
eu sofria. Logicamente, o dire-
tor do jornal não dizia quem eu
era, mas acabei ficando conhe-
cido por esse trabalho.

Jornal do Sudoeste: Vo-
cê sempre foi engaja-do
em causas políticas?

J.C.R.: Eu sempre gostei
da história paraisense. Eu amo
minha cidade, e isso é incon-
testável. E eu queria escrever
e tinha a minha forma de ex-
pressar que difere daquela nor-
ma padrão. Para escrever, por
causas da minha forma de ex-
pressar e com um palavreado
diferenciado ou até beirando o
chulo, as pessoas achavam que

Por João Oliveira

O artista Juliano Carlos Reis, mais conhecido em Pa-
raíso como Biju, foi eleito vereador para o pleito de
2021/2024 com expressivos 1.110 votos, e agora vai
enfrentar novos desafios para exercer aquilo que acre-
dita: a política como agente transformador na vida das
pessoas. Trabalhador, ele já fez de tudo um pouco na
vida antes de decidir entrar para a política, fato que
se deu mediante a processos que sofreu por não abai-
xar a cabeça e expor, de forma cômica, as mazelas da
política paraisense. Filho do lavrador Carlos Alberto
dos Reis (em memória) e da senhora Cleuza Aparecida
de Paula Reis, Biju tem outro irmão mais novo, o Le-
andro Carlos Reis. Com o trabalho humilde dos pais,
aprendeu desde cedo a dar valor ao trabalho e a lutar
para ter sua independência e se tornar uma pessoa
do bem. Hoje, aos 35 anos, casado com Viviane Reis,
é pai dos gêmeos Juliano e do pequeno Raul.

era perigoso, e achavam que o
quadrinho, a charge, seria me-
lhor, o que foi pior, porque a
maioria das pessoas não enten-
dia o que eu queria passar, e
como isto afetava a vaidade
dos políticos, queriam me cen-
surar, me agredir, e isto era
comum. Eu fazia a manifesta-
ção em uma edição, e na outra
eu já tinha algum problema.
Recordo-me de colocar o Cris-
to da Matriz com uma roupa
da Guarda Municipal, simboli-
zando que toda a guarda se
encontrava ali, mas entenderam
que eu estava falando de reli-
gião e foram na redação do jor-
nal, queria me excomungar a
todo custo. Acredito que isso
chega a ser cultural em Paraí-
so.

Jornal do Sudoeste: Vo-
cê era influenciado de
alguma forma, como era
esta questão dentro de
casa?

J.C.R.: Em casa, meus pais
ficavam até um pouco apavo-
rados, muito embora meu pai
me incentivasse e adorasse ter
um filho que representava al-
guma coisa na cidade, que co-
meçou de baixo, do zero. Quan-
do criança, recordo-me de ter
sido colocado em uma creche
para que meus pais pudessem
trabalhar, e o prefeito da épo-
ca, Waldir Marcolini, que ama-
va a cidade, ia nesta creche em
determinas ocasiões e nos en-
sinava a fazer bandeirinhas de
Paraíso. Desde aquela época,
eu sentia algo bacana por essa
figura política que tem amor na
cidade. Recordo-me também
do Amorim, de uma charge que
fiz dele, em que o desenhei de
cueca fazendo alguma referên-
cia à licença maternidade, quan-
do fui entregar o jornal para ele,
fiz isto até tremendo. Foi quan-
do ele me perguntou se eu era
Biju, encarando a minha
charge, e então me deu um ta-
pinha na cabeça rindo, dizendo
para eu continuar assim que eu
iria muito longe, fazendo refe-
rência a minha coragem. O
Waldir e o Amorim foram duas
pessoas que me fizeram gos-
tar ainda mais de política. En-
veredei-me por este caminho
sem pretensão nenhuma, eu só
queria ser reconhecido como
artista. A oportunidade que es-
tou tendo agora, para ser vere-
ador, sinto a necessidade de
contribuir para que esses artis-
tas não sofram as mesmas di-
ficuldades que eu passei e ser
livre para mostrar seu potenci-
al artístico.

Jornal do Sudoeste: E
quando você começa a
pensar em exercer um
cargo político como ve-
reador?

J.C.R.: Foi surreal, tanto
que minha campanha foi em
cima das minhas manifestações
artísticas. Em Paraíso, o jovem
artista é vetado, e ele precisa
de um representante, tanto que,

além de poder contribuir com
aqueles menos favorecidos,
minha intenção é também abrir
portas para os artistas que não
são reconhecidos na cidade.
Quando falo que sou um artis-
ta, é tocando em todas as es-
feras: sou músico, sou gra-
fiteiro, sou desenhista, adoro
escrever crônicas, enfim, eu
tenho um pouquinho de cada
coisa, mas não consigo demos-
trar nada porque nós, enquan-
to artistas, não temos espaço.
Infelizmente, Paraíso não nos
dá oportunidade e precisamos
fazê-la evoluir. Aqui existe mui-
ta vaidade, o monopólio do
comércio, cartório, enfim, de-
terminadas famílias que querem
tudo só para elas e a cidade fica
estagnada. É muito triste isso
tudo.

Jornal do Sudoeste: Fal-
tam políticas públicas
voltadas para o desen-
volvimento da Cultura?

J.C.R.:  Isso nós vemos
pela Guardinha, que dado a
quantidade de políticos que se
dizem de lá, era para ser uma
potência dentro da arte, mas o
que vemos é que o que está pre-
dominando é a criminalidade.
Precisamos fazer a cidade cres-
cer, e nos faltam muitas coi-
sas. Precisamos fazer projetos
voltados para o jovem, uma vez
que vemos nossos espaços es-
portivos deteriorados e nin-
guém dando importância para
isso. Uma coisa puxa outra,
quando se tem um calendário
voltado para as manifestações
artísticas, você traz turismo
para Paraíso e faz o comércio
girar, a cidade crescer. Toda-
via, enquanto ainda tivermos
uma base política calcada no
egoísmo, pensando só nela,
nada vai acontecer. A política
paraisense hoje é apenas um
consórcio para enriquecer de-
terminada base, nada mais que
isso.

Jornal do Sudoeste: Co-
mo você tem percebido
nossa política nesses úl-
timos quatro anos?

J.C.R.: Sempre estive aten-
to à política, e nesses últimos
quatro anos as coisas começa-
ram a ficar um pouco mais in-
tensa porque comecei a ser
processado. Achei tudo muito
louco, ter o meu direito de ex-
pressão cerceado e essa tenta-
tiva de coação da minha ex-
pressão por meio de proces-
sos. A partir daí que comecei a
estar mais ligado à política. Vi
que havia muitas brigas no

âmbito político, mas eram bri-
gas necessárias. O Marcelo de
Morais, por exemplo, teve uma
atuação bem incisiva enquanto
vereador, e alguns caracterizam
isto como briga, mas era ne-
cessário. Em uma das ques-
tões, se ele não tivesse batido
em cima, talvez estivéssemos
pagando 100 vezes mais o va-
lor do IPTU. Analisando esses
quatro anos, vejo que meus
colegas vereadores que fica-
ram, encaro como uma apro-
vação do trabalho que eles fi-
zeram. A próxima legislatura
vejo que está convergente para
o que pretende o governo do
Marcelo, que assim como eu
apanhou muito. Entendo que a
população está com expectati-
vas muito boas em relação a
nossa atuação e vamos entrar
não podendo decepcionar.

Jornal do Sudoeste: Vo-
cê acredita que as tecno-
logias aproximaram mais
a população da atuação
política?

J.C.R.: Sim. E acredito que
quem não se adaptar a essa
nova era digital, dificilmente vai
conseguir chegar a uma cadei-
ra pública. Os meios de comu-
nicação digital para dar a infor-
mação são muito rápidos, as-
sim como também para espa-
lhar fake News, todavia, pre-
cisamos filtrar e buscar o que
é positivo e é verdadeiro. É um
meio de facilitar o acesso à in-
formação, assim como as mi-
nhas charges, que passa de ma-
neira mais leve o entendimento
de algumas expressões difíceis
da política. Acredito que a TV
Câmara também tornou o aces-
so da população ao que acon-
tece no Legislativo, o que pu-
demos observar nos resultados
das eleições.

Jornal do Sudoeste: Ser
processado por político
por fazer uma crítica à
atuação deste. Como foi
receber uma intimação
dessa natureza?

J.C.R.: Não foi muito di-

ferente de quanto eu tinha 15
anos, quando fui ameaçado,
quebraram minha bicicleta, en-
fim, já tentaram de tudo. Tal-
vez imaginaram que tocando no
meu bolso, me coagindo com
esses processos, fosse surtir
efeito. Foi algo ditador, anacrô-
nico para o atual cenário em
que vivemos, em que tentaram
cercear o direito de um cida-
dão a livre expressão do pen-
samento. Todos processos mo-
tivados por vaidade, e para es-
ses políticos que são assim, ter
suas trapalhadas publicadas de
forma jocosa é a morte. Fui a
pedra no sapato de muita gen-
te. A princípio, achei muito es-
tranho, fiquei pensando se vol-
tamos no tempo a ponto de não
poder me expressar, e nunca
xinguei ninguém, o que eu fa-
zia era um resumo do que es-
tava acontecendo na política,
mas de forma divertida e aces-
sível para todos entenderem o
que estava acontecendo. Volto
a dizer, é anacrônico: passamos
por tantas coisas até chegar o
momento de podermos nos
expressar livremente, mas Pa-
raíso parece ter regredido.
Nossa cidade precisava dessa
alternância de poder, um certo
grupo ficou mais de 20 anos,
era preciso renovar.

Jornal do Sudoeste: Vo-
cê também foi processa-
do pelo prefeito Walker,
como foi isso?

J.C.R.: Foi o start que eu
precisava para entrar na políti-
ca de fato, porque se a figura
mais importante da cidade es-
tava me processando, que é o
prefeito, eu precisava fazer al-
guma coisa pela cidade e seria
como candidato a vereador.
Quando ele me processou,
mesmo diante de tantas coisas
por fazer na cidade, não foi um
processo no âmbito pessoal,
mas sim motivado pelas mi-
nhas críticas à sua figura pú-
blica, como político. Tanta coi-
sa para se fazer na cidade e o
prefeito estava preocupado
com sua vaidade...

Jornal do Sudoeste: Vo-
cê foi eleito. Como foi
isso?

J.C.R.: Muito complicado
para mim. Há um ano, antes
mesmo que eu me candidatas-
se, meu pai sofreu um AVC, e
ele era a pessoa que mais me
incentivava a entrar para a po-
lítica, dizia que eu não poderia
deixar com que eles me pro-
cessarem, que eu tinha que lu-
tar pelos meus sonhos. Essa
situação do meu pai me deixou
muito para baixo, e ele ficou
assim, em uma cadeira, sofren-
do por ano. Um mês antes de
iniciar a campanha, eu mostrei
para ele o santinho digital que
seria impresso, e pedi para ele
aguentar firme. Três dias de-
pois ele faleceu, aquele era o
início da campanha e fiquei
sem forças. Isto foi num mo-
mento em que eu mais me dei
bem com ele, e para complicar
ainda mais, ele sofreu um agra-
vo, e acabou desenvolvendo
uma pneumonia, foi realizado
o protocolo da Covid-19, e ele
foi sepultado e ninguém pode
nem o ver. Não fiz campanha.
Tive 1110 votos fazendo ape-
nas algumas intervenções na
internet. Só eu sei o que passei
nesse período, fiquei muito
destruído pela fatalidade de ter
perdido meu pai.

Jornal do Sudoeste: E
como você saiu dessa?

J.C.R.: Tive muito apoio
da minha esposa, da minha
mãe, de muitos amigos preo-
cupados com o fato de eu não
estar fazendo campanha, foi
nesse momento que me senti
muito abraço pela população
que também me apoiou. Agora
é corresponder a esses votos.
Tenho certeza que de onde meu
pai estiver, ele está olhando por
mim e me dando força. Era o
que ele queria, o que àqueles
que votaram em mim queriam,
agora é dar o retorno que pre-
cisa ser dado.

Jornal do Sudoeste: Co-
mo estão as expectati-
vas para essa nova Le-
gislatura?

J.C.R.: Estou muito tran-
quilo em relação ao futuro.
Ganhei a eleição num dia e no
outro já estava me envolvendo
em todas as questões do mu-
nicípio, fui em todas as reuni-
ões importantes que discutiram
orçamento, volta as aulas na
pandemia, enfim, fui a locais,
como o Parque da Serrinha,
que está abandonado; fui em
reunião com a Santa Casa,
onde falou-se sobre a impor-
tância de ampliar os atendimen-
tos do hospital, estou partici-
pando de tudo e muito tranquilo
com o que tenho que fazer.
Conheço muito bem a cidade e
o que preciso fazer para a en-
grenagem rodar em Paraíso.

Jornal do Sudoeste: Qual
é o balanço que você faz
desse percurso?

J.C.R.: Como eu disse,
não fui eu que escolhi a políti-
ca, a política me escolheu. E
acredito que desta vez se faz
necessária a minha presença e
acredito que serei uma peça
fundamental para essa evolu-
ção da cidade. Se eu sentir que
minhas atividades estão sendo
cerceadas, é porque algo está
faltando, está faltando alguém
que não seja egoísta e possa
contribuir para o desenvolvi-
mento da nossa cidade. Ape-
sar de ter sofrido muito, por
tudo o que passei aprendi mui-
to. Chego com uma tranquili-
dade muito grande, com ma-
turidade, e sabendo o que pos-
so fazer e o que não posso. E
não repetir ações que estagnam
a nossa cidade, como foram
repetidas no passado, e tentar
nortear a cidade para um novo
rumo. Se as pessoas elegeram
um prefeito com 18 mil votos,
além de votação expressiva
para esses vereadores, é por-
que elas estão cansadas da ve-
lha política que repete as mes-
mas ações: deixam todos so-
frerem para só no final resolver
fazer alguma coisa. Nossa ci-
dade tem essa cultura do “cur-
ral eleitoral”, e precisamos ex-
tirpar isso do nosso município
e causar essa evolução, princi-
palmente na cabeça das pesso-
as. É preciso que a população
também participe da política.
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Fechamento: Quinta-feira, 15 horas Número: 1659

• SÍTIO 5 ½ ALQUEIRES
VENDO: cultura, tudo em pas-
to, casa e luz. Aceita troca
menor valor. Tratar 99112-7972

• VENDO CASA COM 02
QUARTOS NO SÃO JUDAS:
aceita financiamento. sala,
cozinha, 01 banheiro, entrada
para 02 carros, recém cons-
truí-da. WhatsApp 035-9-9178-
7563

• ALUGA-SE APTO ALTO
PADRÃO: no centrão, 3 quar-
tos (1 suíte com hidro). Deta-
lhes: 99970-3311

• SÍTO 2 ALQUEIRES E ½ NA
SERRA DO CAMPO ALE-
GRE: Próximo a Olan Caffee,
com mina de água que nunca
secou e forma um lago, com
casa antiga, com um córrego
formando por minas de águas
de 2 a 3 km, plantação de
eucalipto para o uso, com pos-
te de energia na porta. Tratar
com Abadia na Av. Dr. Delfim
Moreira, 2.333 – Lagoinha à
tarde com a proprietária. Pre-
ço a combinar, não aceita tro-
ca.

• ALUGA-SE CASA VILA
SANTA MARIA: com três
quartos, dois banheiro, sala,
cozinha, garagem. Rua Maria
Amélia, 200 - Valor R$ 750,00.
Tratar Elton 99167-4154 ou
99120-8252

• ALUGO UM APTO DE 3
DORMITORIOS, NO EDIFÍ-
CIO ANNA CANDIDA DE
FIGUEIREDO: 3531-4191( ho-
rário comercial):

• SOBRADO ALUGO: No cen-
tro da cidade, ótima localiza-
ção. 3 quartos, sendo 1 suíte,
2 banheiros sociais, sala,
copa, cozinha e área de servi-
ço, garagem para 1 carro. Sem
quintal. Valor R$ 900,00. Tra-
tar pelo tel (35) 3531-1640 ou
WatsApp  (16) 99611-9140.

• LAZER E SEGURANÇA
PARA SUA FAMÍLIA A 5 KM
DO CENTRO DE PARAÍSO:
Lotes de 2.050 m² em condo-
mínio fechado, todo murado,
portão eletrônico, casa de ca-
seiro, Área de Lazer comum
com salão de festas para 120
pessoas, Piscina de 75.000 li-
tros, churrasqueira, fogão a le-
nha, poço artesiano. What
sapp: (35) 99970-3311

• TERRENO 180m² NO BAIR-
RO VILA SÃO SEBASTIÃO
COM UMA CONSTRUÇÃO
de 42m² ÓTIMO PARA CO-
MÉRCIO: Localizado na Rua
Sebastião José Chaves.  Pro-
posta somente interessados,
ctto (16)9.9123-1251/(16)
9.8825-4373

• VENDE-SE CASA PRINCI-
PAL: com 2 dormitórios, sala,
cozinha com dispensa, ba-
nheiro social, área de serviço
coberta, garagem coberta,
CASA DE FUNDOS: com 1
dormitório grande, cozinha,
banheiro, área de serviço co-
berta, na rua Capitão José
Aureliano, 1.028 – Centro. Tra-

tar com o proprietário (19)
98823-4492

• TERRENO: vende-se, terre-
no com salão comercial
397m², plano na av. Alemanha,
em frente ao Supermercado
São Marcos, R$ 180 mil, aceito
1 carro. Tratar com o proprie-
tário (16) 99761-3972 (zap)

• ALUGO EXCELENTE PON-
TO COMERCIAL: Av. Oliveira
Resende, nº 834 – Brás. S. S.
Paraíso- MG. Pronto para você
montar o seu negócio! Siste-
ma de câmeras e alarme,
437,00 m² área construída.
Estacionamento (sob consul-
ta). Tratar pelo telefone
(35)3531-5101 ou (35)98857-
2940 com André.

• TROCO CASA - BARRA-
CÃO – TERRENOS EM SÍTIO:
Tratar pelo telefone 35 99911-
8008.

• RANCHO SÃO JOSÉ DA
BARRA: vendo, melhor vista
para represa, antes da Balsa,
casa muito boa de laje, com 3
quartos grandes, sendo 1
suite, sala grande, cozinha
conjugada com balcão pia com
fogão na bancada. Água de
mina quase mineral, padrão
220 wat., pomar com várias ár-
vores frutíferas, mandioca, ba-
naneiras, tudo cercada. Terre-
no medindo 1.600m². Valor a
combinar, melhor ofertar. Tra-
tar (31) 9 8320-9778 (tim)

• APARTAMENTO EM RIBEI-
RÃO: Vende-se apartamento
reformado e mobiliado em Ri-
beirão Preto, na rua Bernardino
de Campos. Ótima localiza-
ção, próximo a mercado, fei-
ra, farmácia, restaurante e
shopping. Área de 87 metros
quadrados úteis, contendo
dois quartos, dois banheiros,
sala e cozinha grande, rico em
armários, garagem. Tratar com
a proprietária 16 99992-5410.

• TERRENO NO CENTRO:
VENDE-SE, todo murado,
com calçada, plano, ótima
localização, próximo
700mts. Da Igreja Matriz. Na
rua Tenente José Joaquim.
Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES:
aluga-se, barato, ótimo casa-
rão avarandado do lado do Ter-
mas Clube. Tratar 99974-2305

VENDO CASA – BAIRRO
LAGOINHA: Ótima localiza-
ção - Rua Antônio Campos do
Amaral 3 quartos, sendo uma
suíte, armários embutidos,
sala ampla, wc social, copa
cozinha, garagem coberta, jar-
dim na frente, quintal, casa de
fundos com quarto, banheiro,
lavanderia e cozinha. Tratar
com Luciana (35) 98810-3185
(35) 98411-1701

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Paraí-
so. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de serviço,
garagem. Tratar pelo tel. (35)
99161-9161 c/ proprietário.

• BRASÍLIA RARIDADE: VENDE-
SE BRASÍLIA 73/74 VERMELHA,
RESTAURADA, ORIGINAL, ÚNI-
CO DONO, LICENCIAMENTO
IPVA PAGO 2020, MANUAL DE
PROPRIETÁRIO. PREÇO R$
18.500,00 – TRATAR PELOS
TELS (35) 998498100 OU (35)
3534-1616.

• UNO VIVACE 2014: R$ 25.500,
00, QUATRO PORTAS, DIRE-
ÇÃO, VIDRO, TRAVA, APENAS 30
MIL KMS, TEL (16) 98158-1373,
(16)3721-0140, JHONATAN  

• SPACEFOX 2012/2013: R$

VEÍCULOVEÍCULO

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 98863-5552 whats, 9-9825-5212 whats 9-8863-5553 (VIVO).

CASAS À VENDA:

ALTO PARAISO R$ 380.000,00 - Cód.: 1831
Área do terreno: 250,00m² - Área Construída: 170,00m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA, LAVABO,COZINHA
AMERICANA COM COOK TOP,ÁREA DE SERVIÇO ÁREA DE
LAZER CHURRASQUEIRA, SUÍTE, BANHEIRO SOCIAL E DU-
CHA. LAJE E PORCELANATO, AQUECIMENTO SOLAR, ALAR-
ME, CERCA ELÉTRICA., GARAGEM P/ 02 CARROS. TEM INTE-
RESSE EM COMPRAR APARTAMENTO DE 2 DORMITÓRIOS
EM S. PAULO E PAGAR A DIFERENÇA.

CALIFORNIA GARDEN I R$ 660.000,00 - Cód.: 2739
Área do terreno: 300m² - Área Construída: 204,85m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUITE, SALA, COZINHA AMERICA-
NA, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM PARA 3 CARROS, ÁREA P/
CHURRASCO.

CIDADE INDUSTRIAL  R$ 140.000,00 - Cód.: 1931
Área do terreno: 190,00m² - Área Construída: 42,00m²
02 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA
DE SERVIÇO COBERTA, QUINTAL GRANDE, GARAGEM CO-
BERTA P/01 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

JARDIM AMERICA  VII  R$ 420.000,00 - Cód.: 2116
Área do terreno: 250,00m² - Área Construída: 165,00m²
03 DORMITÓRIOS S/01 SUÍTE C/ CLOSET, SALA C/ JD. INVER-
NO, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARA-
GEM COBERTA P/02 CARROS, ÁREA DE LAZER C/ CHURRAS-
QUEIRA, DESPENSA E W.C. LAJE E PORCELANATO.

JD. CANADA R$ 260.000,00 - Cód.: 593
Área do terreno: 230,00m² - Área Construída: 130,00m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA P/ 02 AMBIENTES,
COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM
P/ 2 CARROS. LAJE PIO FRIO, PRÉ DISPOSIÇÃO P/ AQUECI-
MENTO SOLAR.

JD. COOLAPA R$ 380.000,00 - Cód.: 2506
Área do terreno: 300,00m²    Área Construída: 202,55m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, 2 DORMITÓRIOS COM
SACADA, AMPLA SALA DE VISITAS, SALA DE JANTAR, COZI-
NHA, ESCRITÓRIO COM ARMÁRIOS, BANHEIRO SOCIAL, GA-
RAGEM PARA 1 CARRO GRANDE OU 2 PEQUENOS. PAVIMEN-
TO INFERIOR: SALA, LAVANDERIA, DESPENSA E W.C., ÁREA
DE CHURRASCO COM DESPENSA.

JD.  DAS PAINEIRAS R$ 360.000,00 - Cód.:2009
Área do terreno: 390,00m² - Área Construída: 160,00m²
CASA PARA SER FINALIZADA COM:  3 DORM, SENDO 1 SUÍTE,
SALA E COZINHA CONJUGADAS, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA
GOURMET COM ESPAÇO PARA PISCINA, ESPAÇO PARA 05
CARROS.

JD. DIAMANTINA R$ 150.000,00 - Cód.: 3270
Área do terreno: 160,00m² - Área Construída: 70,00m²
3 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, ÁREA DE SERVIÇO CO-
BERTA E ENTRADA DE GARAGEM.P/ 02 CARROS. LAJE E PISO
FRIO.

JD.  DANIELA  R$ 260.000,00 - Cód.: 2310
Área do terreno: 250,00m² - Área Construída: 130,00m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZINHA, BANHEI-
RO SOCIAL, LAVANDERIA, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE,
PISO FRIO. TELHAS DE CIMENTO, PORTÃO ELETRÔNICO,
CERCA ELÉTRICA.

 TERRENOS A VENDA:

 ALTO BELA VISTA R$60.000,00 - Cod.: 3360
 Área do terreno: 225,00m²

ALTO BELA VISTA R$60.000,00 - Cod.: 3490
  Área do terreno: 225,00m²

ALTO PARAISO R$75.000,00 - Cod.: 3490

CALIFORNIA GARDEN II R$ 95.000,00 - Cód.: 3426
Área do terreno: 2500,00m²

CENTRO   R$ 420.000,00 - Cód.: 402
Área do terreno: 663,00m²

JD. ACAPULCO R$ 260.000,00 - Cód.: 3481
Área do terreno: 500,00m²
2 LOTES DE 10X25 CADA TOTALIZANDO 500,00. VENDE JUN-
TOS OU SEPARADOS.  TOTALMENTE MURADO.

JD. CANADA R$ 65.000,00 - Cód.:3129
Área do terreno: 193,00m²

JD. COOLAPA R$ 170.000,00 - Cód.: 2247
Área do terreno: 318,00m²

JD.  DAS PAINEIRAS R$ 280.000,00 - Cód.: 2504
Área do terreno: 550,00m²

JD. DIAMANTINA   R$ 42.000,00 - Cód.:2589
Área do terreno: 188,00m²

S. JUDAS TADEU R$ 110.000,00 - Cód.: 3399
Área: 312m²

 JD ITAMARATI    R$ 50.000,00 - Cód.: 3024
Área: 250,00m²

JD MEDITERRANEE R$ 90.000,00 - Cód.: 3098
Área: 250,00m²

LAGOINHA    R$ 550.000,00  - Cód.: 726
Área: 700m²

PQ BELVEDERE R$ 55.000,00 - Cód.: 2137
Área: 324m²

PORTAL DOS IPES R$ 90.000,00 - Cód.: 3401
Área: 300,00m²

• TÉCNICO EM ENFERMÁGEM –
CUIDADOR DE IDOSOS: enfer-
magem domiciliar com exce-
lência – Henrique Plat. Tratar
(35) 99262-4401 - whatsapp

• DONA CIDA CUIDADORA DE
IDOSOS: Tenho experiência e
ótimas referências. Cuido
com muito amor. Preciso tra-
balhar! Whatsapp (35) 99811-
6866.

• CUIDADORA DE IDOSOS: Tem
ótimas referências e experiên-

OPORTUNIDADESOPORTUNIDADES
cia. Com mais de 10 anos nes-
te importante trabalho Social e
Humanitário. Cidinha fone
99917-4260 durante a noite ou
dia.

• PRESTO SERVICOS COMO
CUIDADORA DE IDOSOS: sou
técnica de enfermagem e pres-
to todo tipo de sérvico relacio-
nados a área, banhos, curati-
vos, disponibilidade de horário,
acompanhamento domiciliar e
hospitalar. Tel: 98855-1702
com Gra-siele

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias
consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1
impossível. Mesmo que não acredite, verá o que acontecera. E.S.M.

ORAÇÃOORAÇÃO

31.500,00, CINZA METALICO,
COMPLETO, ESTUDO TRO-
CAS, TEL (16) 98158-1373,
(16)3721-0140,  JHONATAN  

• VARIANT 1972 RELIQUIA: R$
18MIL, COR BEGE, INTERIOR
ORIGINAL, VIDRO LATERAL
COM JANELA, TEL (16) 98158-
1373, (16)3721-0140, TRATAR
COM JHONATAN  

• GOL CITY FLEX 2005: R$
12MIL, PRATA, QUATRO POR-
TAS, MANUAL DO PROPRIE-
TARIO, TEL (16) 98158-1373,
(16)3721-0140 JHONATAN  

SÍTIO VENDE-SE
No município de São Sebastião do Paraíso.

Área de 6,8 ha, a 17 quilômetros  de Paraíso,
sendo 14 quilômetros asfalto e 3 de terra.

Terra nua com reserva ambiental.
Tratar pelo tel 9.8862-1444 com Caetano.

IMÓVEISIMÓVEIS

• ÁRVORES RARAS: Jequitibá
Rosa (100 mudas), Samaúma
(10 mudas), Ipê amarelo (10
mudas), Mogno africano (10
mudas) e Pau Brasil (10 mu-
das) R$ 30,00 cada. Tratar c/
Paulo (35) 9 9211-9073

• MILHO – VENDE-SE: Safra
nova. Sacas de 60 kl. Vende-se.
Tratar pelo telefone (35) 9 9842-
4251.

• DINHEIRO ANTIGO: Compro,
notas/cédulas antigas, cruzeiro

DIVERSOSDIVERSOS
e cruzados. Tratar (35) 98868-
6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-
5492. Fazemos manutenção
preventiva e corretiva. Técni-
co especializado. ÓTIMOS PRE-
ÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 falar
com Nilson.

• RANCHO SÃO JOSÉ DA BARRA •
Vendo, melhor vista para represa, antes da Bal-
sa, casa muito boa de laje, com 3 quartos gran-
des, sendo 1 suite, sala grande, cozinha conju-
gada com balcão pia com fogão na bancada.
Água de mina quase mineral, padrão 220 wat.,
pomar com várias árvores frutíferas, mandioca,
bananeiras, tudo cercada. Terreno medindo
1.600m². Valor a combinar, melhor ofertar. Tratar
(31) 9 8320-9778 (tim)
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Pietro Fittipaldi encerrou hiato de
três anos sem piloto brasileiro na F1

CRECI  3507

FONE: (35) 3531-8380
(35) 99105-1980 e (35) 99192-0005

VENDA DE CASAS, LOTES, CHÁCARAS, RANCHOS,
SÍTIOS E FAZENDAS

e confira as melhores oportunidades
e-mail: odairadvance@hotmail.com

MAIS SEGURANÇA NOS NEGÓGICOS

CASAS
Itamarati R$ 80.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, 01 banheiro social e quintal grande.
Centro R$ 120.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social e nos fundos: cozinha e
01 suíte.
Cidade Nova R$ 145.000,00.
02 dormitórios, sala, 01 cozinha interna e 01 externa, banheiro social,
quintal grande e garagem.
Califórnia Garden R$ 300.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala de estar, copa, cozinha, banheiro
social, área de lavanderia e garagem para 02 veículos.
Jardim Europa R$ 320.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte com armários embutidos, sala, cozinha,
01 banheiro social, garagem para 02 veículos e 01 edícula com 01
dormitório, sala, cozinha, 01 banheiro e garagem descoberta.
Centro RS 370.000,00.
02 dormitórios com armários embutidos sendo 01 suíte, sala de estar,
cozinha, 01 banheiro social, área de lavanderia com armário embutido
e garagem para 03 veículos.
Jardim América R$ 370.000,00.
01 sobrado contendo 04 dormitórios sendo 01 suíte, 02 banheiro social,
02 salas, cozinha, área de serviço e garagem para 02 veículos.
Jardim Europa R$ 380.000,00.
02 dormitórios com armários embutido sendo 01 suíte com closet, sala
de estar, copa, cozinha, área de lavanderia, área de churrasco e
aragem para 03 veículos cobertos.
Lagoinha R$ 450.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte com armário embutido, ar condicionado e
hidromassagem, sala de estar, copa/cozinha com armário embutido, 02
banheiros sociais, área de serviço, 01 cômodo de despensa e garagem.

TERRENOS
Jardim das Acácias R$ 40.000,00.
Área de 200 m².
Portal dos Ipês R$ 80.000,00.
Área de 300 m².
Jardim Coolapa R$ 160.000,00 cada (02 terrenos).
Área de 300 m².
Jardim Europa R$ 110.000,00.
Área de 360 m². Ótima localização.

APARTAMENTOS
Edifício Crédito Real no Centro R$ 300.000,00.
03 dormitórios com armários embutidos  sendo 01 suíte, sala, cozinha,
garagem para 01 veiculo.
Edifício Tereza Mambrini R$ 450.000,00.
03 dormitórios com armários embutidos sendo 01 suíte, sala, copa,
cozinha, 01 banheiro social e garagem para 01 veículo. Apartamento
excelente com acabamento de primeira.

CHÁCARA
Chácara Condomínio Campo Alegre R$ 380.000,00.
01 casa de morada contento 03 dormitórios sendo 01 suíte com
hidromassagem, sala, cozinha planejada, sala de jantar, banheiro social
e área de churrasco. Área construída de 368 m².

PRAÇA JOAQUIM MARIO Nº 303
(AO LADO DO BOCÃO LANCHES)

CECÍLIA DIAS CORRETORA DE IMÓVEIS REALIZE SEU
SONHO COM A TRANQUILIDADE QUE VOCÊ MERECE.

SEGUNDA À SEXTA DAS 08:00 ÀS 18:00 E SÁBADO DAS 09:00 A 12:00

APARTAMENTOS:

EDIFICIO CREDIREAL: Apartamentos de 02  dormitórios  com armários
embutido ,sem garagem com aluguel a partir de R$ 500,00 fora
condominio. Ref.:  1414852

JARDIM EUROPA: Apartamentos no 2º. andar com 01 vaga de garagem
coberta, apartamentos de 02 dormitorios. Ref.: 1465501

EDIFICIO DR. JOSÉ SPÓSITO: na Rua Dos Antunes, Perto da Radio
da Familia, de 02 dormitorios com armários , cozinha com armários e
duas vagas de garagem. Ref.: 1457906 e 1446447.

EDIFICIO RECREIO: Rua Dr. Placidino Brigagão, com 03 dormitorios sen-
do 1 suite com armários e demais dependências e 01 vaga de garagem.
Aluguel : R$ 1.000,00 + condomínio. Ref: 1464079

CASAS:

NA RUA PINTO RIBEIRO - CENTRO : Otima localização proximo a Casas
Pernambucanas, Lojas Edmil, com 03 dormitorios sendo 02 suites, com
armários e closed, salas, copa, cozinha com armários, adega, banheiro
social, lavanderia, despensa, mais um banheiro, garagem 03 carros.
Aluguel : R$ 2.500,00 - Ref.: 1455232

CENTRO - RUA PINTO RIBEIRO- PARA COMERCIO OU RESIDENCIA:
De 04 dormitorios sendo 01 suite, sala, copa, 02 cozinhas, banheiro
social, lavanderia, despensa. Aluguel : R$ 750,00 - Ref.:14342321

VILA HELENA-RUA ORLANDO COLOZIO:  Com 02 dormitórios sendo
01 suite, sala,copa,cozinha, banheiro social, despensa, área de tanque
coberta e vaga de garagem.
Aluguel: R$ 680,00 . Ref.:1465504

VILA SANTA MARIA- RUA RUTH, com 02 dormitorios, sala, cozinha,
banheiro social, área de tanque e quintal. Aluguel : R$ 500,00 . Ref.:
1460950

MOCOQUINHA: RUA PROFESSOR ALENCAR,com 03 dormitórios, sala,
cozinha,banheiro social, área de tanque, garagem. Aluguel: R$ 660,00.
Ref.: 1460457

MOCOQUINHA:RUA JOAO DE ALMEIDA PAULA, com 03 dormitorios,
sala, cozinha, banheiro social,área de tanque, entrada para carro. Alu-
guel: R$ 550,00 . Ref.:1444872
JARDIM INDEPENDENCIA: RUA THEREZIO STICCA, com 02 dormitorios,
sala, cozinha, banheiro social, área de tanque. Aluguel: R$ 450,00 .
Ref.: 1447143

PARQUE DAS ANDORINHAS:  RUA MONS. GERALDO NAVES, com 03
dormitorios sendo 01 suite, sala, cozinha, banheiro social, área de tan-
que, garagem. Aluguel: R$ 1.000,00 . Ref.: 1460446

JARDIM BERNADETE:RUA JOSE VELOSO DE QUEIROZ, casa de fun-
dos, com 01 dormitorio, sala, cozinha e banheiro social, área de tanque.
Aluguel : R$ 450,00 . Ref.: 13881400

PONTOS DE COMÉRCIO

BAIRRO ROSENTINA:  Barracão com 230 ms2. Valor : R$ 1.200,00 .Ref.
1458749

VILA ALZA: Cômodo comercial com salão e 02 banheiros, cozinha.
Valor do aluguel : R$ 700,00. Ref.1464911

 VILA RADAELLI: Ponto de Comercio com aproximadamente 80 metros
quadrados, com banheiro e copa. Aluguel : R$ 600,00

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO
www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br

98868-3298868-3298868-3298868-3298868-32111117 WHA7 WHA7 WHA7 WHA7 WHATTTTTSSSSSAPPAPPAPPAPPAPP

e-mail: sergi.magalhaes@bol.com.br

SERGIO MAGALHÃES

Quem poderia imaginar que uma temporada
tão maluca da F1 fosse terminar com um brasileiro
participando de duas corridas? Pietro Fittipaldi
assumiu o carro da Haas substituindo o
acidentado Romain Grosjean sob um mix de tensão
pelo pavoroso acidente sofrido pelo francês, no
Bahrein, e também de alívio pelo titular do modelo
VF20 ter sobrevivido ao impacto e ao fogo. 

Para quem estava sem competir há mais de
dois anos, trabalhando apenas nos simuladores
da equipe, o momento e as circunstâncias não
eram os mais indicados para uma estreia, mas
Pietro cumpriu o que se esperava dele. Levou a
Haas até a bandeirada dos GPs de Sakhir e de
Abu-Dhabi sem cometer nenhum erro e
mostrando muita maturidade, o que é característi-
co dos Fittipaldi. 

Não dava mesmo para fazer muito com o fraco
modelo VF20, da equipe norte-americana, que na
minha leitura é o pior da F1, até mesmo que o
FW43 da Williams. E tudo o que estava ao alcance
de Pietro, foi feito com competência. 

Pietro foi fiel à Haas e a Haas fiel a Pietro. O
neto de Emerson Fittipaldi vivia o melhor momento
de sua carreira depois de conquistar o título da
Fórmula V8 3.5, em 2016, quando sofreu um grave
acidente em Spa-Francorchamps, na Bélgica,
numa prova do Mundial de Endurance e fraturou
as duas pernas perto de estrear na F-Indy.

Foram semanas intensas de fisioterapias e
quatro corridas na Indy sem estar fisicamente em
forma e que despertou a atenção de Gunther
Steiner, chefe da Haas. Começou assim, no final
de 2018, a relação de respeito e profissionalismo
entre as partes. Pietro abriu mão de competir em
outras categorias para se dedicar ao trabalho de
simulador da Haas desde o início de 2019. Ele
sabia que embora estivesse freando o instinto de
acelerar, por outro era a maneira de estar dentro
da equipe e o mais próximo de uma possível
oportunidade que pudesse surgir.

E Steiner retribuiu a dedicação de seu piloto
reserva dando-lhe a tão esperada oportunidade
de competir assim que ela surgiu, ainda que viesse
numa situação que piloto nenhum deseja passar,
substituindo um colega de profissão acidentado.
Felizmente Grosjean saiu apenas com queimaduras
leves nas mãos, mas o tempo de preparo para
Pietro se ambientar aos vários ajustes e comandos
do carro e encontrar o ritmo de corrida para quem
estava parado há muito tempo, foi curto. Uma
coisa é pilotar no simulador; no carro de verdade
é bem diferente, e o saldo que Pietro entregou foi
positivo, principalmente se comparado com o
companheiro de equipe, Kevin Magnussen, muito
mais experiente.

Pietro Fittipaldi mostrou suas credenciais

Mas a experiência de Pietro na F1 deve parar
por aí, pelo menos por enquanto. Não há vagas
disponíveis para o ano que vem e ele negocia
para correr na F-Indy em 2021. Não faz sentido
ficar mais um ano sem correr à espera de outra
oportunidade que talvez possa nem surgir.

A Haas não atravessa bom momento
financeiro e dispensou Magnussen e Grosjean
para ter no ano que vem os estreantes, Mick
Schumacher, filho de Michael Schumacher e atual
campeão da F2, apoiado pela Ferrari, e o polêmico
Nikita Mazepin, filho de um bilionário empresário
russo do ramo de energia, que dias atrás causou
repudio da própria Haas e da F1 por cometer
suposto abuso sexual contra uma mulher, um
ato que segundo a Haas, será tratado interna-
mente pela equipe, mas que no frigir dos ovos
não vai dar em nada (infelizmente) porque é o
pai do piloto quem vai bancar boa parte das
despesas da equipe e é um potencial comprador
da Haas. 

O importante para Pietro foi mostrar suas
credenciais e seja qual for seu futuro nas pistas
nos próximos anos, ele interrompeu o maior hiato
que já existiu na F1 sem um piloto brasileiro
competindo desde que o seu avô estreou em 1970
até a aposentadoria de Felipe Massa ao final de
2017.

F1 FICA EM INTERLAGOS ATÉ 2025
Foi uma longa e desgastante novela que por

vezes me fez pensar ser o fim da F1 no Brasil, até
que o acordo fosse oficializado nesta semana.
Agora, GP São Paulo, e não mais GP do Brasil,
com novo promotor do evento, e Interlagos
garantido no calendário pelos próximos 5 anos.

CASAS

Bairro: Rosentina Figueiredo - Código: 268N - Valor R$ 280.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte com armários, sala, copa, cozinha com
armários planejados, banheiro social, área de serviço, lavabo, quintal
pequeno. Garagem coberta para 03 carros. Terreno: 175,15m² / Área
construída: 114,57m²

Bairro: Portal dos Ipês - Código: 116N - Valor R$ 300.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, 01 banheiro social,
garagem para 02 carros cobertos. Terreno: 312,00m² / Área construída:
138,55m²

Bairro: Parque Belvedere - Código: 125N - Valor R$ 140.000,00
02 dormitórios, sala, cozinha, 01 banheiro social, garagem para 02 carros.
Terreno: 160,00 m²

Bairro: Vila Santa Maria - Código: 402N - Valor R$ 250.000,00
03 dormitórios, 02 banheiros, 02 salas, cozinha ampla, lavanderia coberta
com churrasqueira, garagem coberta para 02 carros.

Bairro: Vila Alza - Código: 318N - Valor R$ 230.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa e cozinha, banheiro social,
lavanderia, garagem coberta para 02 carros.

Bairro: Jardim Europa - Código: 420N - Valor R$ 500.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro social, área de
serviço, área de lazer com churrasqueira, garagem para 01 carro coberto
e 02 descobertos. Terreno: 360,00 m² / Área construída: 140,00m²

Bairro: Residencial Morumbi - Código: 229N - Valor R$ 125.000,00
03 dormitórios, sala, copa cozinha, banheiro social, área de serviço.
Garagem para 04 carros descobertos. Terreno: 254,00 m² / Área
construída: 98,00m²

APARTAMENTO

Bairro: Centro - Código: 371N - Valor R$ 325.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte todos com armários, sala, cozinha, banheiro
social, área de serviço, garagem para 01 carro.

Bairro: Centro - Código: 414N - Valor R$ 410.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala ampla com sacada, cozinha com
armários, área de serviço, lavanderia, garagem para 01 carro.

CHÁCARA

Bairro: Condomínio Cachoeira - Código: 60N - Valor R$ 450.000,00
Casa toda avarandada com área de churrasco e banheiro, 03 dormitórios
sendo 01 suíte, banheiro social, sala, cozinha. Piscina, campo de futebol.

Bairro: Condomínio Cachoeira - Código: 64N - Valor R$ 450.000,00
Casa principal com 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, casa
toda avarandada, área de churrasco. Casa de fundos com 02 dormitórios,
banheiro social. Pomar, piscina.  Terreno: 6.000m² / Área construída:
140,00m²

TERRENO

Bairro: Jardim Coolapa - Código: 296N - Valor R$ 165.000,00
Lote medindo: 300m²

Bairro: Parque São Judas Tadeu - Código: 479N - Valor R$ 58.000,00
Lote medindo: 190m²

Divulgação
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2021 será um ano de incertezas

O ano de 2020 será
sempre lembrado co-
mo um ano de dor, so-
frimento e de profun-
das mudanças. 2021
se apresenta como um
ano de incertezas. Va-
mos iniciar o ano com
a incerteza da vacina,
pois não temos até o
presente momento ne-
nhuma definição refe-
rente a imunização em
massa, algo que em
muitos países já acon-
tece e outros já inicia-
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ram este processo. Aqui
no Brasil impera a igno-
rância e truculência do
presidente da Repúbli-
ca, que a todo momento
demonstra desconheci-
mento e indiferença ao
que está acontecendo
com o mundo e chega
ao ponto de desprezar
o sofrimento das famíli-
as enlutadas, priorizan-
do briga de egos.

Felizmente o povo
brasileiro tem o SUS que
mostrou a sua importân-

cia respaldada pela atu-
ação dos profissionais
de saúde, assim como
todas as categorias que
estão atuando na linha
de frente, mostrando o
seu brilhantismo e valor
para a sociedade.

Vamos iniciar 2021
com incerteza na eco-
nomia. Os mais quali-
ficados analistas da
área alertam para um
exercício de resseção
diante do quadro da
pandemia com redu-

ção dos orçamentos
públicos, algo que afe-
tará principalmente os
municípios, maiores
executores das políti-
cas públicas, assim
como grande mante-
nedor de postos de tra-
balho, sendo equilibro
econômico nas cidades.
Um fato que sustenta
esta incerteza é o auxí-
lio emergencial.

O benefício foi funda-
mental para o equilíbrio
econômico em 2020, po-
rém o Governo Federal
já anunciou o encerra-
mento. Tal medida acar-
retará num encolhimen-
to da economia, diante
da retirada de consumo

Arquivo

destas camadas benefi-
ciadas, que, em sua
maioria, são desempre-
gados e trabalhadores
informais.

Diante de um hori-
zonte tão incerto e ne-
buloso, a constatação
do momento atual é que
o desemprego e a ca-
restia provocam a redu-
ção do padrão de vida
dos trabalhadores. Pesa
para nós a responsabi-
lidade de reagir e exigir
do governo uma mudan-
ça nos rumos da nação,
para que a esperança
em dias melhores pos-
sa renascer.

A direção da FE
SERP Minas e seus sin-

dicatos filiados convi-
dam a sociedade bra-
sileira para uma refle-
xão nestas datas come-
morativas de NATAL e
ANO NOVO. Em tem-
pos de dor, de profun-
das mudanças e incer-
tezas, valerá a fé, a
união do povo brasilei-
ro e a solidariedade
para superarmos todas
as dificuldades.

Acreditar em tem-
pos melhores numa so-
ciedade justa e mais
fraterna é possível.

Cosme Ricardo

Gomes Nogueira

Presidente da

FESERP Minas


